

Anleitung

143077

Pedalo® Lauftrommel

Anleitung bitte **vor** der Benutzung (oder vor dem Zusammenbau) des Gerätes komplett lesen und aufbewahren



Holz-Hoerz GmbH
Dottinger Str. 71
D-72525 Münsingen

Tel. +49 (0) 7381 - 9357 0
Fax +49 (0) 07381 - 9357 40

info@pedalo.de
www.pedalo.de



Allgemeine Informationen und Warnhinweise:

Achtung! Nicht geeignet für Kinder unter 3 Jahren. Erstickungsgefahr durch Kleinteile.



Achtung! Das Gerät ist mit Vorsicht zu verwenden, da es große Geschicklichkeit verlangt, damit Unfälle des Benutzers oder Dritte durch Sturz oder Zusammenstoß vermieden werden. Im Zweifelsfall zunächst das Gerät nur mit Hilfestellung und/oder geeigneter Schutzausrüstung benutzen. Bei der Verwendung durch Kinder wird die Beaufsichtigung durch Erwachsene empfohlen.

Achtung! Benutzung nur unter unmittelbarer Aufsicht von Erwachsenen

Achtung! Verpackungen sind nicht Bestandteil der Artikel und müssen vor dem Einsatz entsorgt werden. Plastiktüten und Plastikfolien gehören nicht in die Hände von Babys und Kleinkinder- Erstickungsgefahr!

Achtung! Benutzen Sie das Gerät ausschließlich für die in dieser Bedienungsanleitung beschriebenen Verwendungszwecke. Auch wenn es sich unter anderem um ein Spielgerät für Kinder handelt, muss der Zusammenbau immer von einem Erwachsenen durchgeführt oder beaufsichtigt werden.

Achtung! Das Gerät nur auf ebenem geradem Untergrund aufstellen.

Nach längerem oder häufigem Gebrauch sollten Sie alle Schrauben kontrollieren und gegebenenfalls nachziehen. Verschlossene Teile umgehend mit Original Ersatzteilen erneuern.

Gerät vor Nässe schützen.

Das Gerät ist für eine Benutzung ab einem Alter von 6 Jahren bestimmt

Die Maximale Belastbarkeit beträgt 100 kg

Achten Sie darauf, dass die Luftreifen immer gut aufgepumpt sind. Ansonsten könnten die Felgen beschädigt werden. Das Ventil befindet sich am Rad unter der Schutzkappe. Gut geeignet ist zum Beispiel die VX Duokopfpumpe von SKS

Löcher im Schlauch mit Fahrrad flickzeug reparieren.



Montage:

Schritt 1:

Montieren Sie zunächst an einer Radscheibe die 4 Rundstäbe mit Gewindeeinsatz.
Die Rundstäbe werden mit durchgehenden M 6 x 5cm Flachrundkopfschrauben verschraubt. Unter jeden Schraubenkopf eine große Unterlegscheibe legen.



Schritt 2:

Stecken Sie alle 40 Rundstäbe in die eben vorbereitete Radscheibe.



Schritt 3:

Für diesen Schritt sollten Sie zu Zweit sein.
Setzen Sie nun die zweite Radscheibe auf.
Achten Sie darauf, dass sich die Bohrbilder der Radscheiben spiegelbildlich gegenüber liegen. Beachten Sie, dass die Rundstäbe mit den Gewindeeinsätzen in die durchgebohrten Löcher treffen. Setzen Sie die Radscheibe leicht schräg auf und fädeln die Rundstäbe nach und nach ein. Ist die Hälfte erreicht können 2 oder 3 Flachrundkopfschrauben zur Sicherung eingeschraubt werden. Sind alle Rundstäbe eingefädelt verschrauben Sie die 4 Rundstäbe mit den durchgehenden Schrauben und ziehen diese fest an.
(Unterlegscheiben nicht vergessen.)



User manual

143077

Pedalo® Exercise Drum

Holz-Hoerz GmbH
Dottinger Str. 71
D-72525 Münsingen

Tel. +49 (0) 7381 - 9357 0
Fax +49 (0) 07381 - 9357 40

info@pedalo.de
www.pedalo.de

Before using the device for the first time (or before starting with assembly), please read instruction completely and keep it.



Important information and warning hints:

Warning! Not suitable for children under age 3. Choking hazard such as from small parts.



Warning! The device is to be used with caution, since it requires great skill, so as to avoid falls or collisions causing injury to the user or third parties. In case of doubt first use the device only with assistance and/or appropriate protective equipment. When used by children the supervision by an adult is recommended.

Warning! To be used only under the direct supervision by an adult.

Warning! The packing is not part of the product and have to be disposed.

Keep plastic bags and films out of the reach of babies and young children – RISK OF SUFFOCATION!

Warning! The device is only to be used for the purposes described in this user manual.

Even if this device is also play-equipment for children, the assembling should be carried out or supervised always by an adult.

Warning! Only use device on level ground with even and firm surfaces.

After longer or frequent use, check that the screws are tight and retighten if necessary. Defective and worn parts should be replaced by original replacement parts immediately.

Protect item from damp and wet.

This device is meant for using from persons at the age of 6 up.

Maximum weight capacity: 100 kg

Make sure that the tires are always well inflated. Otherwise, the rims could be damaged. The valve is located on the wheel under the protective cap. A suitable pump is, for example, the VX Duo Head pump from SKS.

Holes in the tube can be repaired with a bicycle kit.



Assembly:

Step 1:

First mount the 4 round rods with thread insert on a wheel disc.

The round rods are screwed with continuous flat-head screws (M 6 x 5cm). Place a large washer under each screw head.



Step 2:

Put all 40 round rods in the just prepared wheel disc.



Step 3:

You should be two for this step. Now put on the second wheel disc.

Make sure that the bore patterns of the wheel discs are in mirror image. Please note that the round bars with the thread inserts hit the drilled holes. Slightly set the wheel disc at an angle and thread the round rods one by one. When half is reached, 2 or 3 flat-head screws can be screwed in for securing. If all round rods are threaded, screw the 4 round rods with the bolts run through and tighten them firmly (do not forget washers).

